

Libertad para los Presos Políticos

En las últimas semanas ha venido aumentando el número de trabajadores y estudiantes detenidos en los cuarteles.

Es que la dictadura es cada vez más impotente para dominar las rebeldías de la gente. Por eso, ante los embates populares, se le desajusta la máscara "legalista" y evidencia su macabro rostro gorila. Simultáneamente la represión del régimen se ensaña con los luchadores sociales presos en Punta Carretas. Se les ha restringido las visitas, se les prohíbe salir al patio y hacer gimnasia, se manosea a los familiares, se les ficha en Jefatura y se allana sus casas sin motivo.

Una vasta operación se prepara tendiente a reprimir aún más ferozmente a los detenidos.

Debemos denunciar públicamente esta persecución y organizar la solidaridad con los compañeros presos.